
12月21日（木）、JR連合執行部と、組織拡大やカスタマーハラ
スメント対策を中心に意見交換をおこないました。JR連合と航空
連合は、ともに長距離移動（人流）や観光を担う友好産別として、
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組織拡大・カスハラ対策について意見交換！

～友好産別との連携強化により運動の基盤強化へ！～

左から航空連合 赤池副事務局長、内藤会長、
長谷川事務局長

これまでも産業政策・労働
政策の両面で緊密に連携
しており、今回も大変有
意義な機会となりました。
今後も他業種労組と積極

的に意見交換・情報共有を
おこない、航空連合の基盤
強化につなげていきます。

左からJR連合 政所事務局長、荻山会長

【JR連合提起課題】
・組織人数の拡大や民主
的労使関係の展開に
向けた取り組み経緯と
今後の課題

【航空連合提起課題】
・カスタマーハラスメン
ト対策と撮影罪法制化
に向けた取り組み経緯
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